

東神楽小学校応援団

地域とともにある学校づくり・学校を核とした地域づくり



2025.07.22

第3号

東神楽小学校

学校運営協議会

地域連携担当：山田



コミュニティ・スクール便り

夏の花の苗植え【7月3日(木)】

7月3日に夏花の苗植えをしました。今回も保護者の皆様にお手伝いいただき、短い時間でしたが素早く終わることができました。子どもたちも手慣れてきて、上手に植えていました。花の町らしく、花いっぱいの花壇が毎日を明るく飾ってくれています。お手伝いいただいた皆さん、ありがとうございました！

【お手伝いいただいた皆さん】
花田さん、鈴木さん、高橋さん、
佐々木さん、丸田さん、外山さん、
塩野谷さん、尾崎さん、早川さん
ご協力ありがとうございました！



第2回学校運営協議会【7月16日(水)】

7月16日、第2回学校運営協議会が開かれました。1学期の活動を振り返り、成果を確認しました。子どもたちのより良い活動へ向け、様々な視点から意見が出され、今後の活動につながる話し合いになりました。

【各部会の振り返り】

地域連携部 学習支援部	◎街頭指導の時に、子どもたちが元気に挨拶していてとてもよい。 ◎1年生の畑作業の支援も問題なく行えた。 ◎様々な活動があったが、どの活動も滞りなく行うことができた。 ◎学習のサポート（ミシンなど人手が欲しい活動）が必要な場合は、どんどん発信してほしい。
学校評価部	◎ロイロノートなど、ICT機器の活用がよくできている。 ◎不審者情報があったが、子ども達がしっかりと回避できていてよい。 △横断歩道がないところを渡っている児童がいる。 △ヘルメットの着用ができていない。



4年生総合「グリーンツーリズム」(7月3日(木)事前指導 7日(月)体験活動)

7月3日(木)グリーンツーリズムの事前指導で北川さんが来校してくださりました。今回は、野菜を育て、収穫し、流通するという流れを体験する農業体験であること、農業の意味や大切さなどのお話を聞きました。その後は学校農園のアドバイスをいただきました。



7月7日(月)グリーンツーリズム当日。北川能園さんにお伺いし、2グループに分かれ、お話を聞いたり農業体験をしたりしました。

お話の中では、死んだ植物などが次の命につながり、野菜の命として育まれていることなどにふれ、命がつながっていることに子どもたちは真剣に聞き入っていました。

農業体験では、ハウスの中に入り、実際にピーマンを収穫しました。きれいに整えられ、たくさんの実がなったピーマンを見て子どもたちは嬉しそうに収穫しました。正しい収穫の仕方を知り、真剣な表情で挑戦していました。その後は、袋詰め体験をしたり、収穫したてのピーマンを生で食べたりしました。

今回、農家さんのお仕事を体験したりお話を聞いたりすることで、楽しさや苦労にふれるだけでなく、野菜に込められた命や思いにも気付くことができました。

お忙しい中、ご協力くださった北川能園の皆さん、本当にありがとうございました！



7月2日には、教職員の体験活動も行わせていただきました！
たくさんのご協力、本当にありがとうございました！